

MACH, WAS WIRKLICH ZÄHLT?
AM 4. SEPTEMBER 2009 STARBEN
BEI EINEM LUFTANGRIFF IM
AFGHANISCHEN KUNDUZ 142 MENSCHEN,
DARUNTER AUCH FRAUEN UND KINDER.
DER DEUTSCHE BEFEHLSHABER WURDE SPÄTER
ZUM BRIGADEGENERAL BEFÖRDERT.

Auslandseinsätze der Bundeswehr: Fürsorge oder Machtpolitik?

Bild: DFG-VK

Die militärischen Einsätze der Bundeswehr werden offiziell mit Argumenten gerechtfertigt, die mit Fürsorge für die dortige Bevölkerung (z. B. Frauenrechte in Afghanistan) oder zur Durchsetzung von Demokratie und Menschenrechten umschrieben werden können. Sind altruistische Motive oder machtpolitische und wirtschaftliche Interessen die entscheidenden Faktoren für die Einsätze?

Die Veranstaltung will die Kriegseinsätze im Kosovo, Afghanistan, Syrien und dem Irak näher beleuchten, behandelt aber ebenso die finanziellen und sozialen Lasten, die Aufrüstung und Rüstungsexporte mit sich bringen.

31. Juli 2021, 19:30 Uhr,
Bürgerhaus Pfersee,
Stadtberger Str. 17, Augsburg



Eine Veranstaltung der
Augsburger Friedensinitiative
im Rahmen des
Kulturprogramms zum
Augsburger Hohen
Friedensfest

**[www.augsburger-
friedensinitiative.de](http://www.augsburger-friedensinitiative.de)**

Hinweis: Die Corona-bedingten
Hygienemaßnahmen sind zu beachten



V.i.S.d.P.: Klaus Stampfer, Hauptstraße 23a, 86486 Bonstetten